

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Gala Avant-Première Bénéfice 2024 du Salon International de l'Auto de Montréal Les billets sont en vente maintenant !

Montréal, 18 octobre 2023 – La Corporation des concessionnaires d'automobiles de Montréal (CCAM) et le Palais des congrès de Montréal, en collaboration avec le Journal de Montréal, sont fiers de vous convier à l'Avant-Première Bénéfice (APB) du Salon International de l'Auto de Montréal (SIAM) qui se tiendra le jeudi 18 janvier 2024 au Palais des congrès. Cette soirée exceptionnelle réunit les acteurs du monde de l'automobile pour soutenir cinq (5) fondations hospitalières du Grand Montréal.

L'APB offre une opportunité unique de réseautage et de création de souvenirs inoubliables, tout en découvrant en avant-première les nombreuses nouveautés et attractions spéciales du Salon de l'Auto de Montréal. Cette année, l'événement reprend son ampleur d'antan en se déroulant sur les trois étages du Palais des congrès.

Depuis sa création en 2005, cette collecte de fonds a réuni la générosité de milliers de participants, **amassant plus de 10 millions de dollars**, dont 548 361 \$ lors de la dernière édition. Pour 2024, nous avons l'ambition de dépasser toutes les attentes en présentant un Gala Avant-Première Bénéfice exceptionnel.

Le Gala Avant-Première Bénéfice offre aux invités un accès exclusif et privilégié à l'édition 2024 du Salon de l'Auto de Montréal. En plus de cette avant-première, la soirée sera agrémentée de stations culinaires thématiques, bar à bonbons, bar à cocktail, de performances musicales, d'un encan silencieux proposant une variété de prix uniques et d'un tirage voyage, présenté par Sym-Tech Services aux concessionnaires. De plus, chaque invité repartira avec un sac-cadeau comprenant le fameux Guide de l'Auto 2024.

Le Gala Avant-Première Bénéfice du Salon International de l'Auto de Montréal est l'événement parfait pour passer une soirée unique et mémorable, tout en soutenant des causes louables. Les dons remis aux fondations partenaires permettent d'avancer leur mission respective dans le domaine de la santé et d'améliorer les soins aux patients de la grande région de Montréal.

Les billets sont en vente dès maintenant au prix de 250 \$ par personne, avec un reçu à des fins fiscales de 70 \$ émis pour la portion don.

Achetez vos billets en ligne dès maintenant apb.salonautomontreal.com, ou en contactant l'une des cinq (5) fondations partenaires :

[Fondation de l'Hôpital du Sacré-Cœur de Montréal](#)

[Fondation de l'Institut de Cardiologie de Montréal](#)

[Fondation Hôpital Pierre-Boucher](#)

[Fondation Institut de gériatrie de Montréal](#)

[Fondation-Fondazione Santa Cabrini](#)

N'attendez pas à la dernière minute et [achetez](#) vos billets dès maintenant !

Suivez-nous sur [Facebook](#) ou [Instagram](#) pour connaître les dernières nouvelles.

-30-

Source :

Marilyne Gravel

Directrice des communications et du marketing

Salon International de l'Auto de Montréal

m.gravel@ccam.qc.ca

514-331-3641

Information ou faire une demande de partenariat :

Eve Gaudreault

Responsable, Avant-Première Bénéfice

Gala Avant-Première Bénéfice du Salon International de l'Auto de Montréal

e.gaudreault@ccam.qc.ca

514 331-6571, poste 234